

Les bénévoles de PPG ont nettoyé le canal du Ronzier

VALENCIENNES. Ici, à côté de l'Hôpital du Hainaut, en cours de rénovation, certains passants confondent la voie d'eau souvent à sec avec une déchetterie. Ce vendredi, pendant une petite heure, la quinzaine de « salariés bénévoles » de PPG ont sorti les gants, les bottes, la pelle et la pince pour enlever mégots, bouteilles et autres détritus.

La société s'est pleinement inscrite dans le cadre du projet « Paysages plastiques » de la faculté d'arts de Valenciennes, qui organise son festival le week-end prochain à cet endroit, avec son propre programme « Colorful communities ». Ils se sont donc associés, ainsi qu'avec la ville de Valenciennes, pour cette action. Le but de « Colorful communities » consiste à « renforcer, protéger et embellir les quartiers dans les communautés où PPG exerce ses activités ». L'entreprise a également « contribué à hauteur de 15 000 € à la réalisation des œuvres d'art par les étudiants, à la mise en place de ce festival, à la rénovation d'une salle d'exposition située dans les locaux de l'université ». En tout, ils sont une soixantaine de bénévoles pour le site de Saultain-Marly : salariés, intérimaires et stagiaires.

« C'est que les gens se sentent bien et sont prêts à donner de leur temps », constate Élodie Minard, qui a elle-même donné de sa personne ce vendredi.

Une première pour le canal, mais... « il y en aura d'autres », nous assure-t-elle. En attendant, Les Clowns de l'espoir, autre action soutenue par PPG, continuent d'œuvrer et un autre projet, de plus grande envergure, doit émerger prochainement dans le cadre du Charity programme. ■

